



Presentan en la Cámara de Diputados la exposición “Señalamientos de vida”



Boletín No. 2731

Presentan en la Cámara de Diputados la exposición “Señalamientos de vida”

- Los artistas plasman en los avisos viales la importancia de la seguridad

En la Cámara de Diputados se presenta la exposición escultórica, pictórica y fotográfica “Señalamientos de vida”, que promueve la asociación Tigre Casanova A.C., organismo integrado por artistas plásticos de Ciudad Victoria, Tamaulipas, quienes a través de sus obras difunden la importancia de los avisos viales.

Esta asociación se dedica a la orientación, prevención y difusión de los riesgos y consecuencias de no tomar las precauciones necesarias al conducir. Su misión se centra en salvar vidas por medio de campañas que promueven el uso del cinturón de seguridad y manejo responsable.

El diputado Óscar de Jesús Almaraz Smer (PAN), organizador de la exposición, agradeció el que se acompañe a una gran familia tamaulipeca que tiene un objetivo muy claro: proteger a los jóvenes y promover el uso del cinturón de seguridad en el transporte.

“Es digno reconocer y sobre todo con ese dolor tan grande de haber perdido un hijo, formar esta gran asociación Tigre Casanova. Lo que ellos hacen es salvar vidas y por eso nuestro reconocimiento”, comentó.



Verónica Casanova, presidenta y fundadora de la asociación, señaló que en esta exposición 11 artistas plásticos de Ciudad Victoria intervinieron señalamientos viales y así se sumaron a esta causa. “Fundé esta asociación porque hace ocho años mi hijo sufrió un accidente vial en el que perdió la vida por no usar el cinturón de seguridad. Tenía 17 años; era un niño, una vida que apenas comenzaba”.

Resaltó que en el país mueren cada día 65 personas en accidentes viales y la Organización Panamericana de la Salud indica que 90 por ciento de los percances se pueden evitar. “Eduquemos a nuestros hijos desde pequeños sobre la importancia del uso del cinturón de seguridad y a que no conduzcan si toman”.

Exposición

La muestra explica que los señalamientos viales son leyendas y símbolos de lenguaje universal colocados en carreteras y caminos para quienes transitan. Aportan seguridad e información y es importante obedecerlos.

En sus obras, los artistas plasman ideas y preocupaciones por la seguridad vial. Cada creador se une al llamado de la Asociación Tigre Casanova, que por medio de la expresión plástica busca atraer la atención de las personas hacia la importancia de cuidar la vida.

La muestra está ubicada en el lobby del edificio A, ala Norte, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

En el evento estuvieron la secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, la diputada Rosa María González Azcárraga (PAN), la diputada Brenda Espinoza López (Morena), secretaria de la Mesa Directiva, el diputado Óscar Eugenio Gutiérrez Camacho (Morena) y la diputada Claudia Alejandra Hernández Sáenz (Morena).